
   

 

 

 

 

5 月 31 日（水）、6 月 1 日（木）、6 月 6 日（火）、西山小学校児童は

学年ごとに地域の方から畑作りを教わりました。 

5 年生はサツマイモ、枝豆、ポップコーンの種を植える為、5 本の畝を

作りました。七ツ森在住の髙橋勝明さんから、自分の足のサイズ×歩数で

畑の幅を計算し、ひと畝の幅を割り出す方法を教わり、児童は農業には算

数が役立つことを知りました。マルチングのビニールを切る時には木切れ

を使い、そこにあるものを工夫して使う知恵も教えてもらいました。 

3 年生は枝豆、ポップコーンの種、カボチャを植えました。林崎の高田

栄子さんから、畝にマルチングすると、ビニ－ルの中は高温になって草取

りの手間がなくなり、水分が蒸発しないので水やりもそれほど必要ないと

教わり、今後の育て方のコツも教えてもら

いました。 

 

 

地域のおじいさんおばあさんが先生に 
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 西山小学校 畑づくり 

カボチャはほかの作物のじゃまになら

ないように、ツルが伸びてきたら土手

の方に這わせるんだよ 

 
桐山桂子さん、武田長榮さん、髙橋

勝明さんから教わる 1 年生の児童 

高田栄子さん、高田良子さん、蟹沢川徳

枝さんから教えられ、カボチャの苗を植

える 3 年生 

５月２５日（木） １１：１０～１３：００                 

【会長】・・・・ 大橋 良二（(株)しずくいし代表取締役） 

【副会長】・・・ 田中 憲司（PTA 会長） 

【委員】（五十音順）（敬称略） 

上野 幸彦（雫石高校を支援する会 会長）   

柿木 典子（雫石町社会福祉協議会 西山保育園長） 

菊池 正道（雫石中学校校長） 熊谷 一也（盛岡西消防署雫石分署長） 

小林 周平（雫石商工会）  櫻田 七海（NPO 法人まちサポ雫石）  櫻田 紀子（雫石町総合政策課） 

佐藤 広志（同窓会長）  下川 恵司（雫石町社会教育指導員）  藤本 達也（永昌寺住職）   

吉田 修（雫石プリンスホテル支配人）  佐々木 佳史（校長）  佐々木 文彦（副校長 事務局） 

 

畑の幅は僕の足で 19 歩。靴の大

きさが 24 ㎝だから、畝を５つ作

るとすると１畝の幅は・・・ 

どんな式になるんだ？？？ 

雫石高等学校に学校運営協議会が発足しました 

第 1 回学校運営協議会の様子 



 

                                 

6 月１日（木）１３：３０～１５：００          

【会長】・・・・ 櫻田 一也（学校林基金管理委員会） 

【副会長】・・・ 松原 永樹 （元 PTA 会長） 

【委員】  

杉田 和正（上長山地区）  櫻田 久耕（西根地区） 

浦田 美保子（下長山地区）  馬坂 ひとみ（西根地区） 

齊藤 正幸（下長山地区）  櫻小路 天童（前 PTA 会長）  

長澤 康之（PTA 会長）  滝澤 美紗子（PTA） 

下川 恵司（雫石町社会教育指導員）  阿部 智子（校長）  

佐藤 賢治（西山小職員）  千葉 惠子（教務主任） 

小野寺 光夫 （副校長 事務局）（敬称略） 

 

西山小学校学校運営協議会 令和５～６年度 委員のみなさん 

６月８日（木）１０：３０～１２：００                 

【会長】・・・・佐々木 郁二  

【副会長】・・・井口 幸太（PTA 会長）  

【委員】 

千葉 清（スクールガード） 照井 将太（七ツ森保育園園長）  

和川 香織（七ツ森学童クラブ指導員）  

村山 ゆみ（PTA 副会長） 

下川 恵司（雫石町社会教育指導員）   

荒木田 早月（校長）  佐々木 学（教務主任） 

岩渕 忠徳（副校長 事務局） （敬称略） 

6 月 1 日（木）１８：００～１９：００                

【会長】・・・・工藤 政善（前 PTA 会長） 

【副会長】・・・高橋 康太（元 PTA 会長）     

【委員】 

吉田 博輝（雫石町教育委員） 米澤 繁（御所保育園園長） 

高橋 勝弥（御所郵便局局長） 

高橋 秀之（初代御所小学校 PTA 会長） 

上野 新人（学校林管理会） 澤口 文香（社会福祉協議会） 

下川 恵司（雫石町社会教育指導員）  

堀切 茂行（校長）  山根 一志（副校長 事務局）（敬称略） 

御所小学校学校運営協議会 令和５～6 年度 委員のみなさん 

七ツ森小学校学校運営協議会 令和５～6 年度 委員のみなさん 

 

第 1 回学校運営協議会の様子 

第 1 回学校運営協議会の様子 

第 1 回学校運営協議会の様子 

令和 5年度 第 1回学校運営協議会が開催されました 

【お詫び】令和 5 年度第 2 号 御明神小学校学校運営協議会委員の紹介で誤りがありましたので訂正します。 

【正】原 正人（学校林管理会会長）   【誤】原 正人（学校林基金管理会会長） 


